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ABSTRAK 

 

JUWITA. NIM : 1908204064, “PENGARUH LITERASI KEUANGAN 

SYARIAH, ISLAMIC BRANDING TERHADAP KEPUTUSAN MAHASISWA 

MENGGUNAKAN PRODUK PERBANKAN SYARIAH DENGAN 

RELIGIUSITAS SEBAGAI VARIABEL MODERATING”. 

Keputusan mahasiswa perbankan syariah dalam memilih dan 

menggunakan produk perbankan syariah dipengaruhi oleh beberapa faktor, dalam 

penelitian ini berdasarkan hasil penelitian terdahulu diduga Keputusan 

Mahassiswa memilih dan menggunakan produk perbankan dipengaruhi oleh 

faktor Literasi Keuangan Syariah, Islamic Branding dan tingkat Religiusitas. 

Masalah dalam penelitian ini yang diambil dari fenomena yang ada dan dari hasil 

penelitian terdahulu bahwasanya masih banyak mahasiswa IAIN Syekh Nurjati 

Cirebon Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI) yang menggunakan produk 

perbankan konvenisonal dalam kegiatan transaksi sehari-hari dan masih 

rendahnya tingkat Literasi Keuangan Syariah pada masyarakat Indonesia, dan 

kurangnya strategi marketing dalam pemasaran Islamic Branding pada produk 

perbankan syariah.Adapun Tujuan dalam peneitian ini untuk mengetahui 

Pengaruh Literasi Keuangan Syariah, Islamic Branding TerhadapKeputusan 

Mahasiswa dalam menggunakan produk perbankan syariah dengan Religiuistas 

sebagai variabel moderating. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif asosaiatif 

dengan subjek penelitian mahasiswa perbankan syariah angkatan (2020/2021) 

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI), jumlah populasi dalam penelitian ini 

berjumlah 369 mahasiswa. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 192 sampel 

yang dihitung dengan menggunakan rumus slovin dengan taraf kesalahan 5%. 

Metode analisis data yang digunakan adalah analsis deskriptf, analisis regersi 

lniear beganda dan uji analisis regresi modera (MRA) dengan menggunakan 

IBMS SPSS Versi 23. 

Hasil penelitian menunjukan hasil uji f pada Literasi Keuangan Syariah 

dan Islamic Branding berpengaruh secara bersama-sama (simultan) terhadap 

keputusan mahasiswa, untuk uji t Literasi Keuangan Syariah berpengaruh secara 
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parsial terhadap Keputusan Mahasiswa sedangkan untuk Islamic Branding tidak 

berpengaruh secara parsial. Berdasarka uji analisis regresi moderasi dari uji f 

variabel Religiusitas berepengaruh secara simultan antara varibabel Literasi 

Keuangan Syariah dan Islamic Branding terhadap Keputusan Mahasiswa 

sedangakan hasil uji t variabel Religiusitas tidak dapat memoderating secara 

parsial terhadap Keputusan Mahasiswa perbankan syariah dalam menggunakan 

produk perbankan syariah. 

 

Kata Kunci : Literasi Keuangan Syariah,Islamic Branding,Religiusitas 
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ABSTRACT 

JUWITA. NIM : 1908204064, "The INFLUENCE OF SHARIA FINANCIAL 

LITERACY, ISLAMIC BRANDING ON STUDENTS' DECISIONS TO USE 

SHARIA BANKING PRODUCTS WITH RELIGIUS AS A MODERATING 

VARIABLE". 

 Sharia banking students' decisions in choosing and using sharia banking 

products are influenced by several factors. In this research, based on the results of 

previous research, it is suspected that students' decisions in choosing and using 

banking products are influenced by the factors of Sharia Financial Literacy, 

Islamic Branding and level of Religiosity. The problem in this research is taken 

from existing phenomena and from the results of previous research that there are 

still many students of IAIN Syekh Nurjati Cirebon, Faculty of Islamic Economics 

and Business (FEBI) who use conventional banking products in their daily 

transaction activities and the level of Sharia Financial Literacy is still low. 

Indonesian society, and the lack of marketing strategies in marketing Islamic 

branding on sharia banking products. The aim of this research is to determine the 

influence of sharia financial literacy, Islamic branding on students' decisions to 

use sharia banking products with religiosity as a moderating variable. 

 This research uses an associative quantitative research method with the 

research subjects being sharia banking students class (2020/2021) of the Faculty 

of Islamic Economics and Business (FEBI), the population in this research is 369 

students. The number of samples in this study was 192 samples which were 

calculated using the Slovin formula with an error rate of 5%. The data analysis 

methods used are descriptive analysis, multiple linear regression analysis and 

moderate regression analysis (MRA) using IBMS SPSS Version 23. 

 The research results show that the results of the f test on Sharia Financial 

Literacy and Islamic Branding have a joint (simultaneous) effect on student 

decisions, for the t test Sharia Financial Literacy has a partial effect on student 

decisions, while Islamic Branding has no partial effect. Based on the moderation 

regression analysis test from the f test, the Religiosity variable has a simultaneous 

influence between the Sharia Financial Literacy and Islamic Branding variables 

on student decisions, while the t test results of the Religiosity variable cannot 
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partially moderate the Islamic banking students' decisions in using sharia banking 

products. 

 

Keywords: Sharia Financial Literacy, Islamic Branding, Religiosity 
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 الملخص

 

ات على قرار ، "تأثير الثقافة المالية الشرعية والعلامة التجارية الإسلامية1908204064جويتا. نيم: 

 الطلاب لاستخدام المنتجات المصرفية الشرعية مع الدين كمتغير معتدل".

عدة برعية تتأثر قرارات طلاب العلوم المصرفية الشرعية في اختيار واستخدام المنتجات المصرفية الش

م واستخدا ختيارعوامل، وفي هذا البحث وبناء على نتائج البحوث السابقة يشتبه في أن قرارات الطلاب في ا

تدين. مستوى الومية التجارية الإسلا المنتجات المصرفية تتأثر بالعوامل الشرعية. الثقافة المالية والعلامات

يد ناك العدزال هالمشكلة في هذا البحث مأخوذة من الظواهر الموجودة ومن نتائج الأبحاث السابقة أنه لا ي

( الذين FEBI، كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية )IAIN Syekh Nurjati Cirebonمن طلاب 

 المالية ثقافةنشطة معاملاتهم اليومية و لا يزال مستوى اليستخدمون المنتجات المصرفية التقليدية في أ

ية لتجارالشرعية منخفضا في المجتمع الإندونيسي، ونقص استراتيجيات التسويق في تسويق العلامات ا

ة، ة الشرعيلمالياالإسلامية على المنتجات المصرفية الشرعية.الهدف من هذا البحث هو تحديد تأثير الثقافة 

التدين  ية معتجارية الإسلامية على قرارات الطلاب لاستخدامها. المنتجات المصرفية الشرعوالعلامات ال

 كمتغير معتدل.

عية يستخدم هذا البحث منهج البحث الكمي الترابطي حيث يكون موضوع البحث طلاب المصرفية الشر

 369 هذا البحث (، ويبلغ عدد طلابFEBI( بكلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية )2020/2021دفعة )

%. 5بة خطأ عينة تم حسابها باستخدام صيغة سلوفين بنس 192طالبًا. بلغ عدد العينات في هذه الدراسة 

نحدار ل الاطرق تحليل البيانات المستخدمة هي التحليل الوصفي وتحليل الانحدار الخطي المتعدد وتحلي

 .23الإصدار  IBMS SPSS( باستخدام MRAالمعتدل )

 

ثير لإسلامية لها تأاحول الثقافة المالية الشرعية والعلامة التجارية  fئج البحث أن نتائج اختبار أظهرت نتا

ئي على قرارات للثقافة المالية الشرعية له تأثير جز tمشترك )متزامن( على قرارات الطلاب، لأن اختبار 

لانحدار تحليل ا ختبارالطلاب، في حين أن العلامة التجارية الإسلامية ليس لها تأثير جزئي تأثير. بناءً على ا

لامة لشرعية والعا، فإن متغير التدين له تأثير متزامن بين متغيرات المعرفة المالية fالمعتدل من اختبار 

كن أن تؤدي إلى لمتغير التدين لا يم tارية الإسلامية على قرارات الطلاب، في حين أن نتائج اختبار التج

 تخفيف قرارات طلاب المصرفية الإسلامية جزئياً. في استخدام المنتجات المصرفية الشرعية.

 

: الثقافة المالية الشرعية، العلامة التجارية الإسلامية، التدينالبحثلكلمات   
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